

Festival de Loire Orléans 2019 – du 18 au 22 septembre

Fiche d'inscription - Boat registration form

Votre bateau / Your boat

Nom/Name:
Type/Class:
Année de construction/Year of building:
Matériaux/Matériel:
Architecte/Designer: Chantier/Shipyard:
Port d'attache/Home port:
Grément/Rig: Surface de voile/Sail area:
Propulsion: Voiles/Sails Avirons/Oars Moteur/Engine
Histoire, label/History, label:

Nous vous remercions de joindre une photo de votre bateau (si par courriel, haute résolution pour plaquette et presse)
Thank you to attach a photo of your boat (if by mail, high-resolution for advertising and press)

Informations techniques / Technical information

Longueur de coque/Lenght of hull: Longueur hors tout/Lenght overall:
Largeur/Beam:
Tirant d'eau/Draught: Tirant d'air/Air draft:
Hauteur du mât/Mast height:
Hauteur totale du bateau (sans le mât)/Total height (without mast) :
Poids total/Total weight:
Equipage/Crew: Passagers/Passengers :
Remarque/Remark:

Votre participation au Festival / Your participation in the Festival

Indiquez le lieu de grutage souhaité/Indicate place crane :
Souhaitez-vous participer aux animations nautiques (courses, parades, démonstrations, etc.) Oui Non
Would you like to participate in nautical activities (races, parades, demonstrations, etc.)
Souhaitez-vous être hébergé par l'organisation (collectif, camping) ? Oui Non
Would you like to be hosted by the organization (collective, camping) **Places limitées !/Limited numbers!**
Si non, dormez-vous à bord de votre bateau/ If not, do you sleep on your boat ? Oui Non
Propositions d'animations nautiques, à quai, autres/Proposals for nautical activities, on the quay, others :
.....
.....

Propriétaire / Owner

Nom, prénom/Name, surname:
Adresse/mailling address:
.....
Tél./Phone : Courriel/Mail:
Site internet/Website:

Pour valider votre inscription, l'Organisation vous confirmera par écrit votre participation.

Pour des raisons évidentes de places lors de l'événement, elle se réserve le droit de refuser toute unité présentant un intérêt patrimonial insuffisant ou s'inscrivant trop tardivement.

For obvious reasons of places in the harbour, the Organization reserves oneself the right to deny the admission's request for boats heritage interest.

Merci de nous retourner votre fiche d'inscription dès à présent!

Thank you for returning us your registration form right now!

Adresse/Address: Evénements Voiles Traditions – 2 rue Octave de Benazé - 35270 Meillac
Courriel/Mail: contact@evt-infos.com

*Pour tous renseignements, contactez-nous/For more information, contact us :
Jeff WAGNER : +33 (0)6.70.10.35.27 - Nadège PAVEC : +33 (0)6.84.13.32.09*